



En partenariat avec la



Communiqué de presse

Mardi 18 mars 2025,

Rejoignez la 1^{ère} édition du challenge interhospitalier Vél'hôpital initié par les Hôpitaux Confluence

Les Hôpitaux Confluence, rassemblant les Centres Hospitaliers Intercommunaux de Créteil et Villeneuve-Saint-Georges lancent, en partenariat avec la Mutuelle Nationale des Hospitaliers (MNH), « Vél'hôpital », le premier challenge vélo des hospitaliers qui se tiendra du 28 avril au 18 mai 2025.

Défi lancé à l'ensemble des hôpitaux de France : qui fera le plus grand nombre de kilomètres à vélo ?

De quoi s'agit-il ?

Parcourir le plus de kilomètres possible en vélo, et les enregistrer via l'application Geovelo. En rejoignant la communauté de leur établissement dans l'application, les professionnels participent au challenge : tous leurs trajets vélo sont comptabilisés sur cette période une fois l'application lancée.

4 bonnes raisons de rejoindre « Vél'hôpital »

- ◆ **Agir pour la santé des hospitaliers** : Se déplacer à vélo, c'est pratiquer une activité physique quotidienne à son rythme.
- ◆ **Encourager la mobilité durable** : Inciter de nouveaux professionnels hospitaliers à abandonner la voiture et à privilégier les mobilités douces, et ainsi à enclencher une démarche écoresponsable.
- ◆ **Fédérer les hospitaliers** : Toutes les professions sont concernées, autour d'un événement ludique et positif, qui fédère les différents établissements participants.
- ◆ **Monter sur le podium à l'occasion des prix** qui seront remis sur le stand de la Mutuelle Nationale des Hospitaliers, lors de SantExpo, qui se tiendra du 20 au 22 mai 2025 à Paris Expo - Porte de Versailles. Les résultats de trois classements seront dévoilés :

- ◆ Le top 3 des établissements ayant parcouru le plus grand nombre de kilomètres (en tenant compte du ratio nombre de participants actifs/ nombre total d'agents au sein de l'établissement).
- ◆ Le top 3 des cyclistes ayant parcouru le plus grand nombre de kilomètres.
- ◆ Le top 3 des groupements hospitaliers ou établissements ayant parcouru le plus grand nombre de kilomètres.



Comment rejoindre le challenge ?

>> Mon établissement a déjà une communauté Geovelo Entreprise ?

Le référent vélo désigné de mon hôpital complète le questionnaire [en cliquant ici](#).

>> Mon établissement n'a pas encore de communauté Geovelo Entreprise ?

1. En êtes-vous sûrs ? Nous vous invitons à d'abord le vérifier via le moteur de recherche sur <https://geovelo.app/fr/communities/>
2. Si, effectivement, votre établissement n'est pas inscrit, rdv sur le site <https://geovelo-entreprise.com/> et cliquez sur « Essayez gratuitement ». Vous serez ensuite guidé pour inscrire votre établissement via le processus interactif.

BON A SAVOIR : privilégier plutôt l'inscription de votre groupement hospitalier auquel les différents établissements pourront contribuer.

3. Une fois que mon établissement a rejoint la communauté Geovelo, le référent vélo désigné de mon hôpital complète le questionnaire [en cliquant ici](#).

Pour en savoir plus :

<https://chiv.fr/velhopital-le-challenge-a-velo-des-hospitaliers/>

>> Vous avez une question technique : contacter Guilhem Latrubesse guilhem.latrubesse@geovelo.fr

>> Vous avez une question sur la participation de votre établissement au challenge Vel'hôpital : contacter secretariatDISP@chicreteil.fr



Vel'hôpital
Le challenge à vélo des hospitaliers

Ju 26 avril au 18 mai 2025

Réalisez le plus grand nombre de kilomètres à vélo au sein de votre communauté !

The poster features a stylized yellow path with a dashed line, winding through a light blue background. The path starts from the bottom left, goes up, right, up, right, up, right, and ends with a bicycle icon. There are also icons of buildings and a plus sign along the path.

Les établissements ayant d'ores et déjà rejoint le challenge :



CONTACTS PRESSE

Amélie BAYON
+33 (0) 1 57 02 23 82
amelie.bayon@chicreteil.fr

Dorothee DIOP
+33 (0) 1 43 86 24 78
dorothee.diop@chiv.fr

Marine LEROY
+33 (0) 1 57 02 20 25
marine.eroy@chicreteil.fr
40 avenue de Verdun
94000 Créteil

www.hopitaux-confluence.fr
www.chiv.fr
www.chicreteil.fr

CONFLUENCE RASSEMBLE



A propos des Hôpitaux Confluence Val-de-Marne Essonne

Les Hôpitaux Confluence rassemble les deux hôpitaux historiques du Val-de-Marne, le centre hospitalier intercommunal de Créteil et le centre hospitalier intercommunal de Villeneuve-Saint Georges Lucie & Raymond Aubrac.

Crée en 2016, ce groupement hospitalier de territoire constitue une offre sanitaire publique de premier ordre sur le territoire du Val-de-Marne et de l'Essonne, desservant un bassin de population de plus de 1,2M d'habitants.

Les Hôpitaux Confluence Val-de-Marne Essonne, en quelques chiffres (chiffres 2023) :

- > Plus de 190 000 passages aux urgences
- > Près de 5 400 naissances
- > Plus de 22 000 interventions chirurgicales
- > Plus de 585 000 consultations
- > Plus de 260 000 journées d'hospitalisation
- > 4 740 professionnels dont près de 680 professionnels médicaux
- > 1 203 lits et places

A propos de la Mutuelle Nationale des Hospitaliers

CONTACT PRESSE

Jérôme AUBÉ
+33 (0) 6 29 82 76 55
presse@mnh.fr

www.mnh.fr



La Mutuelle Nationale des Hospitaliers et des professionnels de la santé et du social (MNH) est née le 1^{er} février 1960 de la volonté des hospitaliers de couvrir solidairement leurs besoins de protection en santé.

La MNH est la mutuelle de référence du monde de la santé et du social, spécialiste de la couverture complémentaire santé et de la prévoyance des hospitaliers. La mutuelle a construit son action sur l'efficacité et la détermination à défendre, sans compromis, le bien-être des hospitaliers. Elle agit pour améliorer les conditions et les parcours de vie de ses adhérents, en protégeant l'enfance, la famille, les personnes âgées ou handicapées.

La Mutuelle Nationale des Hospitaliers compte 1 million de bénéficiaires en santé et prévoyance.